

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SOUS EMBARGO
JUSQU'AU 29 AVRIL 1998 À 12 h

OBJET : Les Jeux de la francophonie canadienne : enfin!

C'est officiel, la première édition des Jeux de la francophonie canadienne auront lieu à Memramcook, au Nouveau-Brunswick au mois d'août 1999.

Les Jeux, organisés par la Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) définis par et pour les jeunes ne se limiteront pas aux sports. Inspirés des modèles à l'origine des jeux olympiques grecs ainsi que de divers modèles de jeux régionaux, les arts et la formation y occuperont une place importante. Effectivement, les Jeux de la francophonie canadienne compteront trois volets : les sports, les arts et la formation. «*Enfin, nous y arrivons, 'août 99 est un rendez-vous à ne pas manquer... Vous ne serez pas déçu!*» de dire fièrement le président de la FJCF, Rodrigue Guay.

Rappelons que les Jeux de la francophonie canadienne est un événement national qui regroupera la jeunesse francophone et acadienne du Canada, la jeunesse québécoise ainsi que la jeunesse francophile de tous les coins du pays. L'invitation est lancée et au delà de 1000 jeunes sont attendus.

La Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) est un organisme qui réalise des projets et qui mène des revendications dans le but d'améliorer la condition de vie française de la jeunesse francophone et acadienne. La Fédération est composée de membres associatifs jeunesse de 9 provinces et d'un territoire.

- 30 -

Renseignements : Jacques Robichaud ou Marie Lapointe (613) 562-4053